
CRONICA DE FEBRERO

Se inició el mes con la XXII Tertulia, ofrecida en homenaje a los Presidentes de la Casa durante estos veinticinco años. D. Angel Montero Herberos y D. José Antonio Suárez de Puga, primero y último, fueron homenajeados en persona; D. Enrique Gallego Velasco, D. Antonio del Cerro Torrecilla, D. Enrique Fluiters Aguado y D. Valeriano Herrera Rodríguez, lo fueron a título póstumo, en la persona de sus familiares más allegados. Les fue otorgada la insignia de plata "Melero Alcarreño" y firmaron en el Libro de Honor de la Casa. Sus fotografías ocuparán, en breve, lugar preferente en nuestra sede. Con este homenaje se quiso, en palabras de nuestro actual Presidente, "rememorar personas, reconocer esfuerzos, restañar cicatrices, recuperar voluntades, refundir sentimientos y relanzar ilusiones".

"Tertulia Dos Mil" es nuestro Grupo de poesía joven que celebra reuniones abiertas los primeros y terceros miércoles de cada mes, a las que quedan invitados los poetas y amantes de la poesía. Cristina Cocca fue poeta invitada en la segunda tertulia del mes.

También el carnaval hizo presencia en nuestra Casa, con los chavales como principales protagonistas. Muchos disfraces, premios y alegría desbordante.

Tres presentaciones de libros. Jesús Angel Martín, mantenedor que fue en la proclamación de nuestra Reina de 1.985, presentó "Breviario de sueños", libro de poemas de gran categoría literaria y de bellísima presentación. Incluye una colección de magníficos dibujos de Pastor Pradillo. La presentación fue acompañada de un audiovisual de Antonio del Moral, maravillosamente conseguido. Suárez de Puga hizo de introductor y la cantautora Miriam de Riu puso broche musical a los poemas recitados por el propio autor.

María Angeles Novella hizo su presentación literaria en Madrid con su libro de poemas "Entre el mar y la llanura", en que recoge la intensa impresión que le producen las llanuras alcarreñas y el mar baleárico, de donde procede su progenitor. Fue una velada plena de sentimiento, con presentación a cargo de José María Bris y Suárez de Puga, quienes calificaron a la novel poetisa como importante realidad en las letras de Guadalajara. José Ramón Pérez Acevedo, Presidente de la Casa, le impuso la insignia de plata "Melero Alcarreño".

"El Cid Campeador y Gómez Carrillo de Acuña, dos personajes para Jadraque" fue presentado por sus autores, el matrimonio Emilio Cuenca y Margarita del Olmo. Intervinieron también sus prologuistas, José María Bris y José Antonio Suárez de Puga, cuya presencia activa en la Casa durante el mes de febrero ha sido casi continuada. Los autores, que recibieron sendas insignias del "Melero", firmaron ejemplares y donaron a la Casa treinta más para su posterior venta, destinando el importe a engrosar la suscripción abierta para imponer la primera insignia de oro "Melero Alcarreño" a la Virgen de la Antigua. Se lo agradecemos muy sinceramente.

Abelardo Mazo